

**Artikel vom 26.10.2018**

Schaurig schön war's

## KürbisSchnitzen im Bürgerhaus



Die Kinder hatten, neben dem attraktiven Rahmenprogramm, die Möglichkeit unter Anleitung und Aufsicht den eigenen Halloween-Kürbis zu gestalten. Unterstützt, wie in den letzten Jahren auch, wurden die Kleinen von ihren Eltern. Bei einer anschließenden Prämierung galt es die drei schaurigsten und schönsten Kürbisse zu finden und die Künstler jeweils mit einem Preis zu belohnen. Fazit: Spaß, Kreativität und den eigenen Kürbis für daheim.